PRESSE-INFORMATION

Fellbach, 26. Juli 2016

Neue Spielgeräte für das Schmidolino des TSV Schmiden

Die Kleinkindbewegungslandschaft "Schmidolino" des TSV Schmiden wurde dank einer Spende in Höhe von 3.000 Euro durch die Fellbacher Bank mit neuen Spielgeräten, Bällen und Seilen ausgestattet.

Das Schmidolino, wie die Bewebungslandschaft in den Räumlichkeiten des TSV Schmiden von seinen Besuchern liebevoll genannt wird, wird neben den Vereinen auch täglich von den ortsansässigen Schulen und Kindergärten in Anspruch genommen, die sich alle über die neuen Sportgeräte sehr freuten und diese sogleich auf Herz und Nieren testen. Young Motion Bereichsleiter Felix Hug ist glücklich: "Dank der großzügigen Unterstützung der Fellbacher Bank konnten wir endlich das Angebot unseres Schmidolinos erweitern, dass neben unseren Vereinsmitgliedern auch den Schmidener Schulen und Kindergärten zu Gute kommt."

Ingolf Epple, Sprecher des Vorstands der Fellbacher Bank eG, war bei der Spendenscheckübergabe beim TSV Schmiden mit dabei: "Die Kinder- und Jugendarbeit der Vereine liegt uns besonders am Herzen und solch eine Anschaffung unterstützen wir selbstverständlich gerne."



Ingolf Epple, Vorstandssprecher der Fellbacher Bank eG überreicht den Spendenscheck an Felix Hug, Young Motion Bereichsleiter des TSV Schmiden

Für weitere Informationen oder Fragen zu dieser Presse-Information wenden Sie sich an:

Christine Rossmann

Telefon 0711 5708-243

E-Mail <u>christine.rossmann@fellbacher-bank.de</u>